

Les confréries ont tenu conseil en l'abbaye

Mauges-sur-Loire — Leur ambassade régionale y a réaffirmé la mission éminente des confrères dans leur soutien aux produits d'excellence de la région. Et demande entière reconnaissance.

Patrimoine

Mardi, le conseil d'administration de l'Ambassade régionale des confréries des Pays de la Loire s'est tenu en l'abbaye de Saint-Florent-le-Vieil, en présence de plus d'une trentaine de confrères, représentant 20 confréries sur les 24 du répertoire régional.

Qu'on ne s'y trompe pas, les confréries ne sont pas que des associations bachiques, et leur nombre est aussi important que la variété des produits régionaux qu'elles veulent soutenir et promouvoir.

La preuve, leur ambassade se donne l'ambition de faire connaître les spécialités du terroir mis en avant par les confréries des cinq départements de la région, comme le châteaubriant (pièce de bœuf), la fouace, les vins et la gastronomie des Pays de la Loire, la coquille Saint-Jacques, le pain, l'échalote, la littérature et la poésie, les rillauds, l'andouillette, l'entrecôte, les abats, le veau, le petit sablé, la tête de veau, la sardine, la sole, les fruits de mer, le canard, etc.

Quête de reconnaissance

Le sujet a été débattu intensément au cours de ce conseil. « Nous espérons obtenir un rendez-vous dans les deux mois avec la présidente de la région, pour qu'on reconnaisse l'utilité de nos initiatives », demande Jean Ruault, président régional de l'Ambassade.

Et, pour consolider cette quête de reconnaissance, l'Ambassade a décidé de se donner les moyens d'être



À l'issue de la réunion, les ambassadeurs de vingt confréries de la région, dans leur tenue d'apparat.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

présente au Salon de l'agriculture de Paris, en 2020. Elle sera également plus active auprès des lycées et de l'école hôtelière. « C'est pourquoi chaque confrérie doit préparer des arguments susceptibles d'être valorisés, en collaboration avec les professionnels actifs dans les produits d'excellence », insiste le président.

Aujourd'hui, l'Ambassade régionale

des confréries des Pays de la Loire, dont le siège social est à l'abbaye de Saint-Florent-le-Vieil, est dirigée par un bureau élargi de onze personnes. Elle rassemble huit confréries en Loire-Atlantique, sept en Maine-et-Loire, trois en Mayenne, deux en Sarthe et quatre en Vendée.

Elle continue de sillonner la région, comme au festival de la Viande à

Évron (Mayenne), aux Chantiers de l'Atlantique à Saint-Nazaire (Loire-Atlantique), aux courses hippiques au Lion-d'Angers, soutenant les jockeys accidentés, etc.

L'Ambassade édite et maintient à jour le calendrier des chapitres de ses confréries, sur son blog <http://ambassadeconfreriespaysdelaloire.com>